



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



- 国際会長主題 「ともに、光の中を歩こう」
- アジア会長主題 「ワイズ運動を尊重しよう」
- 西日本区理事主題 「心身の健康づくりから、クラブの健康へ」
- 中部部長主題 「愛し合い、助け合い、こころはいつも青春」
- クラブ会長主題 「輪を拡げ、明るく、楽しく、元気よく、YMCAと共に」

2017年11月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会 長 深尾 俊雄 副 会 長 浅井 昭和 書 記 森本 征夫
会 計 杉山 弘時 直前会長 杉山 弘時 連絡主事 東田 美保



今月の聖句

二人または三人がわたしの名によって集まるところには、わたしもその中にいるのである。
マタイによる福音書 18章 20節

第一例会

11月例会案内

日 時：11月3日（祝）9:00～
場 所：ワイズ農場「フェローシップ in ナンザン」
第一例会はクラブ最大の行事であるフェローシップです。今年も南山寮 15名、名広養育園 20名が訪れます。芋ほりの後豚汁、ピザ等を共に食し日頃ストレスの多い子供たちと共に交わり、温かさを振舞いましょう。毎年子供たちから来る御礼の手紙を読むとまた来年もという気になります。今年も楽しみましょう。

第二例会

日 時：11月16日（木）19:00～
場 所：南山YMCA
議 事：1. クリスマスについて
1. 次年度人事
3. その他

第24回チャリティーラン

日 時：11月4日（土）10:00～15:00
場 所：名城公園

第2回中部評議会

日 時：11月18日（土）13:30～15:00
場 所：湯涌温泉 お宿やました。

10月第一例会報告

日 時：10月18日（木）19:00～21:00
場 所：南山YMCA
出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾
ゲスト：中井

10月15日に予定した農園例会が雨で流れ、18日に南山YMCAにて急遽例会を持ち、万福寺主事から「新しいYMCA」についての話をお聞きしました。内容は10月1日ルブラ王山で行われたYMCA大会でのアピールを補足するもので、新しいYMCAのブランドをより広く世間にアピールしYMCAの在り方を示す最近の動向についてで、日本のYMCAが一体となりYMCA活動を訴え、実践していくとするものです。詳しくは、名古屋青年10月号、同盟よりの「YMCA」10月号をお読み下さい。

10月第二例会報告

日 時：10月28日（土）14:00～17:30
場 所：南山YMCA
出 席：浅井、荒川、近藤、杉山、都築、深尾、森本
バザー準備を兼ねて行われました。午前中農場でフェローシップの準備をして午後バザー準備の段取り

10月報告	在籍9名	第1例会出席	第2例会出席	メイクアップ	出席率
		8名	8名	0名	100%

でしたが、今週も週末は雨、今シーズンの農場は雨に悩まされています。14:00 頃から園庭でのテント張り作業、それが済むとスーパーボール掬いに使う「ポイ」作り、色々話をしながら 200 枚仕上げました。バザー以降の行事の確認をして雨の止むのを祈りつつ散会しました。森本君が元気な顔を見せてくれました。早く体調を戻してください。



第4回YMCA大会報告

日 時：10月1日（日）19:00～21:00

場 所：ルブラ玉山

出 席：荒川、小林、杉山、都築、深尾、東田

第4回YMCA大会が開催され、YMCAの目指す新たな方向が報告されました。又新しいロゴのTシャツで全員写真を取りました。プログラムの中で永続会員表彰があり、杉山君40年、荒川君50年の継続会員表彰がありました。おめでとうございます



バザー報告

日 時：10月29日（土）10:00～13:00

場 所：南山YMCA

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、都築
深尾、東田

10月29日（日）バザーが行われました。2週連続

週末台風で天気は芳しくなく、8時からテント張り作業、みたらしの場所作り等雨の中で2時間ほど働き10時開場、雨は少し小降りになり何とか傘なしで過ごせる時間が出来ました。雨のせいで売れ行きは最初芳しくなく手持無沙汰な時間が過ぎましたが、時間が短縮されていて終り時間の1時近くになると急に売れ出し何とか500本が完売できました。飲み物の方ももともとある程度計画性があったため、12時半には新しい箱に手を出さず完売になりました。

今年は、去年までのピースフルサンデーとは少し異なり、新しい企画にもかなりYMCAが加わり、ワイズのメンバーが沢山見受けられ色々話が出来ました。店も各ワイズがいろいろ趣向を凝らしたものがあつた。昨年までの南山ワイズだけが一生懸命働くのではなく他のワイズも働いているのを見るとちょっとバザーらしいかな、と思いました。未だ改良の余地はありそうですが、良い方向に向かったと思えます。雨の中御苦労さまでした。



ちょっと一言

10月27日天気がよく急に思い立ってヘブンス園原まで紅葉を見に行ってきました。ロープウェイ等が目的ではなく、旧東山道（中津川から恵那山の山麓をぬけ園原を通る神坂峠とその隣の富士見台（1,700m位）の山登りです。ロープウェイとリフトを乗り継ぎ歩くこと2時間ほどで旧東山道神坂峠に出ます。そこからは、中津川の町、飯田の町が一望に出来、遠くに御嶽山、乗鞍、北アルプス、また木曾駒、南アルプスも一望に出来る素晴らしいところです。天気が良いということが、前日確認できたので朝早く出かけ、雲海も見られました。恵那山の向かい側にあり恵那山トンネルの上の山と思えばいいところです。楽しい一日でした。